



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力

ICT委員会

タブレットの使い方について、机の上の置き方やキーボードの正しい打ち方、正しい画面のタッチの仕方などをクイズ形式で低学年の子どもたちにも分かりやすいように発表しました。1月にはタイピング大会も実施するそうです。また、ホームページにICT委員会の子どもたちが作成した記事が掲載されているので、是非見てみましょう♪

掲示広報委員会

タブレットで作成している学校新聞や、児童昇降口横の掲示板にあるカウントカレンダーについて紹介しました。次の新聞が楽しみです♪



美化クリーン委員会

掃除用品箱や雑巾掛けのチェック、また無言そうじコンクールの実施について説明がありました。各学級での取組に期待しています！



子どもの思いに基づいた、自主的・実践的な活動の工夫

11月21日 第3回児童集会



今年度も子どもの「みんなの安心・みんなの笑顔・みんなの未来のために、自分たちの学校生活をよりよくしよう」という思いに基づいて、高学年の児童を中心に、児童による自主的・実践的な活動が展開できるように子どもたちを支援しています。第3回の児童集会では6つの委員会の取組が、低学年の子どもたちにも分かりやすく紹介されました。

環境ISO委員会

世界中の子どもたちを救うワクチンになるペットボトルキャップを集める取組について説明しました。

- ① 洗って持ってくる
- ② 幅の広いものはダメ
- ③ 教室に設置している箱に入れる

たくさん集まりますように☆



ボランティア委員会

毎週火曜日給食終了後ちょこボラ（ちょこっとボランティア）で清掃活動をしていることや、ユニセフ募金、書き損じはがき集めの取組をするので協力してほしいことを発表しました。たくさんの人たちに協力してほしいですね♪



体育委員会

ランタイムとドッジビー大会について説明しました。ランタイムは、持久力をつけるために業間の時間に、ドッジビー大会は、ドキドキわくわく、学級のチームワークを高め、運動が好きになることをねらいとして実施するそうです。みんな頑張って参加しましょう♪

